

Photo sketch

5/8 食の大切さを学ぼう 駄知小学校 田植え体験

駄知小学校の5年生が、同町の田んぼで田植えを体験しました。米作りの体験を通じて、地域の方と触れ合いながら食の大切さを知ってもらうため行われたもので、子どもたちは初めての田植えでしたが、地域の方の指導を受けながら一生懸命に苗を植え、慣れるにつれて笑顔も見られました。秋には稲刈り体験も予定されています。



5/10 中学校生活の記念に 泉中学校 茶わん作り

泉中学校3年生が、地元の陶芸愛好家の指導のもと、ろくろを使い茶わん作りに挑戦しました。生徒たちは、ろくろの上で回転する粘土に苦戦しながら茶わんを作りあげていきました。作り終えた生徒は「難しかったけど、優しく教えてくれたのでうれしかった」とにこやかに話し、中学校生活に新たな1ページが加えられました。

5/21 日本の衣文化への理解を深めよう 土岐津中学校 浴衣の着付け教室

土岐津中学校1年生が、浴衣の着付けを体験しました。生徒たちは、身ごろの合わせ方や帯の結び方などを講師の先生に教えてもらったり仲間同士で確認しあったりしながら着付けていきました。浴衣に身を包んだ生徒は、その着心地や動きやすさを実感した様子で、「夏祭りに着ていきたい」とうれしそうに話しました。



5/26 市民の安心と安全を守る 第38回土岐市消防操法大会

土岐市消防操法大会が市役所駐車場で開催され、多くの来場者が見守る中、各分団が力強い操法を披露しました。今大会では、見事なチームワークを見せた下石分団が優勝。10月に行われる県大会に出場します。また、子ども用の防火服の試着コーナーが開設されたり、消防音楽隊が心和む演奏を披露したりして、来場者を楽しませました。

市ホームページ「ときめきの瞬間」(HP1008659)でも市内の出来事を紹介しています。